



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Documentos de la Santa Sede.

“Defended la santidad del matrimonio y la unidad del hogar,,

Mensaje del Papa a los católicos franceses

(17 de junio de 1945)

De corazón nos encontramos en medio de vosotros, familias de Francia, que acabáis de renovar vuestra consagración al Corazón de Jesús. Un millón de familias consagradas al corazón de Cristo, que ama a los franceses.

¡Qué esplendor, qué potencia y a la vez que responsabilidad!, porque los destinos de vuestra patria están en vuestras manos, pero con la doble condición de que, orgullosos de vuestra pertenencia a Cristo y conscientes de la fuerza que ello os confiere, os mostréis imperturbablemente fieles a esta pertenencia y luchéis valientemente en esta prueba.

1.º El valor y la prosperidad de un pueblo residen no ya en la acción ciega de una muchedumbre confusa, sino en la organización normal de las familias sanas y numerosas, bajo la autoridad respetada del padre, ba-